



Nomos

Grenzen der Umverteilung?



Die Politische Ökonomie des Steuerstaates in Rentengesellschaften

Fiskus und Verteilungsalianzen in Argentinien

Von Dr. Philip Fehling

2023, 399 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-7560-1119-3

(Studien zu Lateinamerika | Latin America Studies, Bd. 46)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1119-3

Die lateinamerikanischen Gesellschaften sind historisch von einer obszönen Ungleichheit geprägt und werden immer wieder von schweren Finanzkrisen erschüttert. Am Beispiel Argentiniens geht das Buch den systematischen Gründen für den Verzicht auf eine gezielte Besteuerung von Reichtum durch die lateinamerikanischen Regierungen der sogenann-

ten Linkswende nach. Mit seinem rententheoretischen Zugang zu einer materialistischen Staats- und Gesellschaftstheorie des Steuerstaates leistet das Buch einen neuen Beitrag zur Debatte um Staatlichkeit, Fiskalität, Steuerpolitik und Reichtumsbesteuerung im globalen Süden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos

Limits to Redistribution?



Die Politische Ökonomie des Steuerstaates in Rentengesellschaften Fiskus und Verteilungsalianzen in Argentinien

By Dr. Philip Fehling

2023, 399 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-1119-3

(Studien zu Lateinamerika | Latin America Studies, vol. 46)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1119-3

Latin American societies have historically been characterised by obscene inequality and have been repeatedly rocked by severe financial crises. Taking Argentina as an example, this book explores the systematic reasons for the abandonment of targeted taxation of wealth by Latin American

governments of the so-called pink tide. With its approach to a materialist state based on rent theory and using social theory of the tax state, the book offers a new contribution to the debate on statehood, fiscality, tax policy and wealth taxation in the global South.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

